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兆驰股份分拆上市是利好吗－－股票分拆上市
是什么意思啊？-股识吧

一、银行分拆上市是否会产生新的股票
对原有持股股东有什么影响呢？？

会产生新的股票，因为银行上市是融资筹钱，筹集的资本一般是用原有股票交换（
这一般只是一部分），然后就是发行新股筹资，当筹资成功ipo以后，就相当于总
股份增加，原有的持股股东份额被稀释了，但是总价值不变

二、子公司新三板挂牌后，母公司有益吗

1、新三板融资便捷，能为子公司抓住更多融资机会，亦可以有效调整上市公司本
身资产结构及财务情况；
2、一旦转板机制形成以后，挂牌企业将获得更便捷的转板机会；
3、新三板有一定的流动性，上市公司可通过出售子公司股权实现投资收益，也可
以借此调整上市公司整体战略和业务结构；
4、上市公司可以利用挂牌子公司的股权作为融资担保；
5、能规范和提升子公司治理水平；
6、有利于子公司的企业品牌，促进市场开拓，扩大企业宣传。
但是上市公司分拆子公司上市，是否与上市公司存在关联交易和同业竞争是监管部
门关注的重点。
另外，目前暂时未见到在上市公司经营中占有重要份额的子公司分拆上市。
7、上市公司分拆子公司挂牌新三板后，其持有的子公司股份即有了公开的交易市
场以及公允的定价平台。
如此一来，上市公司可以利用挂牌子公司的股权作为融资担保，也可以出售子公司
股权实现投资收益。

三、上市公司再分拆业务上市对股价是好还是不好?

一般观点认为，既然可以单独拿来上市的资产应该也是好资产。
这样弄会对原来公司的盈利能力有所削弱，是不好的。
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但其实有时候，有些公司这么分拆法，奖不同业务分开来，可以有利于专业化管理
，提高各个不同资产的营运效率也未尝不是好事。
所以没有具体的案例来说，是好还是不好比较难说。
一般是好事，比如市场对高科技公司给很高的市盈率，一家传统行业公司中的高科
技业务有可能享受不到，但如果分拆就可以享受了。
但如果分拆方案不好，或者有很多第三方参与分利，原来股东享受的收益被大幅摊
薄，就不一定是好事了。

四、上市公司拆分子公司上新三板是好事还是坏事?

是好事.对于母公司来说能提高市值，对于子公司来说是发展的需要。
“新三板”市场原指中关村科技园区非上市股份有限公司进入代办股份系统进行转
让试点，因为挂牌企业均为 高科技企业而不同于原转让系统内的退市企业及原STA
Q、NET系统挂牌公司，故形象地称为“新三板”。
新三板的意义主要是针对公司的，会给该企业，公司带来很大的好处。
目前，新三板不再局限于中关村科技园区非上市股份有限公司，也不局限于天津滨
海、武汉东湖以及上海张江等试点地的非上市股份有限公司，而是全国性的非上市
股份有限公司股权交易平台，主要针对的是中小微型企业。

五、

六、分拆上市是什么意思？

最近几天市场出现了一个新热点，那就是“分拆上市”，那么，什么是分拆上市呢
？ 广义上的分拆包括已上市公司或者尚未上市的集团公司将部分业务从母公司独
立出来单独上市；
狭义上的分拆指的是已上市公司将其部分业务或者是某个子公司独立出来，另行公
开招股上市。
简而言之就是将一个集团旗下的不同项目或不同子公司分开单独在资本市场上上市
融资的过程。
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在国外成熟资本市场，分拆上市作为一种金融创新工具已成为许多企业高速扩张的
重要手段。
某个大型企业集团，拥有多个独立运作的子公司，当这个集团下面的子公司（注意
：不是整个企业集团）在公开发行股票并在某个交易所上市，就称某个企业旗下的
子公司被分拆上市。
这个子公司将具有相对更加独立的财务、经营等活动。
需要定期公开财务报表给投资者。
举个例子来说吧，宝钢集团下属有：特种钢材股份公司，热轧钢材股份公司，冷轧
钢材股份公司等等子公司。
当特种钢材股份有限公司对外公开发行股票，并在上海证券交易所上市，就称宝钢
分拆了特种钢材这个业务上市。
这个时候需要注意，原来宝钢集团可能持有特钢股份100％的股权，当这个子公司
分拆上市以后，宝钢集团的持股比例降下降。
也就是说他的子公司的部分股权将被公众投资者持有。

七、股票分拆上市 是什么意思啊？

股票分拆上市是指一个母公司通过将其在子公司中所拥有的股份，按比例分配给现
有母公司的股东，从而在法律上和组织上将子公司的经营从母公司的经营中分离出
去。
详见股票百科。

八、分拆上市对母公司和创业板分别是利好还是利空？为什么

分拆上市对母公司是有很大的利好的，因为创业板的股价很高，上市后母公司可获
得比整体上市更多的融资，整体上市不仅盘大些而且还少了些创业板的"高新技术"
的概念. 对创业板是利空，更多的公司加入创业板使创业板股票的数量大增，分流
了资金，使得股价被一定程度的调控. 分拆上市主要是为了抑制创业板的暴炒和过
高的股价，为了防范将来的不确定的过高风险，可以说是调控提前介入.

九、子公司新三板挂牌后，对母公司有益吗
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当然有利，而且是相当有利，新三板挂牌就有机会转到到主板，那对于母公司来说
就是一块巨大的肥肉送到嘴边
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